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□会　長　　波多野　光裕
□副会長　　長野　鉄司
□幹　事　　松野　秀計
会報委員長　西垣　康紀

□題　字　　波多野　光裕
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 9 月　　　　　新世代のための月間

第 1417 例会  10/1( 土 )
長良川ＲＣとの合同例会
　

担当：会長・幹事

第 1416 例会  9/21( 水 )
早朝例会
　

担当：プログラム委員会

第 1415 回例会　9/14 ( 水 )
１００万＄

卓話
担当：苅谷・早川

会長挨拶　【波多野　光裕　会長】
　９月１０日の土曜日に、松野幹事と長良川ＲＣへ

メークアップに行って参りました。目的は、１０月

１日の合同例会についての最終打ち合わせでした

が、私としては他クラブへメークアップに行くのは

初めての経験でしたので興味津々でした。本日は、

その感想をさしさわりのない範囲で述べてみたいと

思います。現在５７名の会員数である長良川ＲＣの

例会場は、グランドホテルの２階でした。３２名の

会員数の私達のクラブより部屋は狭く感じました。

まず最初にビックリしたのは、メークアップ料でし

た。１，７００円でした。本日はカレーライスだか

らと言っていましたが、カレーライスでも３，５０

０円の我がクラブより全然安く、通常でも２，９０

０円ということでした。

　１２時３０分の例会開始後では、執行部席には副

幹事も入れて４名が座っていました。ロータリーソ

ングの時には、執行部席の４名が端の方へ移動して

立ち、斉唱していました。これは、我がクラブも取

り入れた方が良いのではと思います。その後は、同

じような進行でしたが、ニコボックスの発表の後に

３分間スピーチがありました。毎回卓話とは別に、

１人ずつ行うということです。この３分間スピーチ

の時には会場のざわつきがなかったみたいです。そ

して、休憩もなく後半の部に入っていきました。前

半の部の途中に手渡されたのが、裏表１ページの週

報と２ページにわたる幹事報告と１ページの音楽解

説書でした。週報は昔ながらのもので第２２３７回

で１４１４回の我がクラブと８００回以上の歴史が

会長挨拶 続き
ネットに載せることはしていないようでした。幹事

報告には、岐阜の４分区の例会変更のお知らせ、長

良川クラブの休会と例会変更のお知らせ、そして９

月理事会の報告でした。音楽の解説書は、例会の開

始時までに流されていたクラシックのタイトルと解

説文でした。、

　この日の後半の部は、第１回目のクラブフォーラ

ムで会員増強委員会でした。梅田委員長の熱きメッ

セージが私達にも伝わってきていましたし、出席会

員の平均年齢が我がクラブより高いと感じた長良川

の会員にも伝わっているみたいで、合いの手がしば

しば入っていました。

　そして、本日我がクラブは、本年入会予定の新入

会員に入会金等の差別をつけることをしないよう

に、急遽臨時総会を開催し、先日の理事会で承認さ

れた事項について、皆様の賛否を問うものです。ど

うぞよろしくお願いします。

出席報告

会員数：32 名
出席数：27/32
出席率：84.38%
欠席者：5名（出席免除 3名　93.75%）
来訪者：川崎賢二様（入会予定者）
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委員会報告事項

○プログラム委員会　原尾副委員長

　来週９月２１日は、長良川カントリークラブでの

早朝例会です。時間は、午前７時です。朝食を用意

しておりますので出席のかたは、変更の無き様お願

い致します。万一変更のかたは、早めの連絡をお願

いいたします。

○親睦交流委員会　小泉委員長

　１０月８日に、氷見Ｒ．Ｃ．との合同観月例会です。

多数の参加をお待ちしております。出欠の有無がま

だのかたは、至急連絡をお願いいたします。

幹事報告

○幹事　松野秀計会員   

１．例会のテーブル数をを６から５テーブルに変更

します。

２．若松学園よりキャンプのお礼と手紙、写真が届

いております。

３．１０月５日の例会に駆るが故金ガバナー補佐の

訪問があります。　　　　　　　　　　　　　　　

４．１０月１日 (土）の 18 時 15 分より長良川ＲＣ

との合同例会を岐阜グランドホテルにて実施いたし

ます。例会変更ですのでお間違えのない様にお願い

いたします。

ゴルフ同好会

○９月８日 (木 )に“しいの実 愛の基金”知的障

がい者に愛の手をのチャリティゴルフ大会に参加す

るかたちで開催いたしました。会員の成績は、次の

通りです。

　優　勝：西垣　康紀

　準優勝：岡田　忍

　３　位：若山　和正

尚、チャリティ大会では、西垣さんが１０位に入り

ました。

臨時総会

１．今年度に限り、加入者の入会金を現行１５万円

から５万円とする。

２．今年度に限り、入会を目的としたクラブ例会訪

問のビジター料（食事代）を免除する。

以上この２議題について満場一致で可決した。

会報・広報９月担当　原尾　勝

　　　次回例会のご案内　　
第１４１７回１０月１日（土）
長良川ＲＣとの合同例会
　
担当：会長・幹事

ニコニコＢＯＸ（敬称略）
苅谷二郎：早川さん、卓話をよろしく！

小島正三：暑い暑いそれでも熱い猛暑かな。

岡田　忍：小森さん、永瀬さん、波多野さん、先日

のチャリティゴルフでは、お世話になりました。
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